

“古代出雲”に 思いを寄せて 舞う



主な内容

- 荒神谷遺跡 世紀の大発見から30年・・・ P2～P3
- 縁結びプロジェクト P4
- 大好き☆出雲！通信..... P5
- 行財政改革の取組..... P6
- 出雲市の下水道 P7
- みちしるべ P8～P9
- 出雲エコなび P10
- となりのミコトッキー、
美化サポートクラブ募集 P11
- えがおになあれ、食育だより P12
- 小児救急医療、手話通訳者等派遣事業 P13
- 健康コーナー、健康カレンダー..... P14～P15
- 芸術文化祭 P18～P19
- お知らせ..... P26～

国宝荒神谷青銅器出土30周年

斐川町神庭の荒神谷遺跡(国指定)は、国内最多の358本の銅剣が発掘されて30年を迎えました。これを記念して、7月12日、荒神谷博物館で記念式典と記念講演が行われました。(関連記事2～3ページ)

写真は、荒神谷史跡公園の古代ハスの前で、記念式典前に「弥生の舞」を披露する荘原小学校5、6年生。

30周年記念事業として制作した遺跡のPR映像「古代出雲人の聖地 荒神谷」は、YouTubeでご覧になれます。

<http://www.youtube.com/watch?v=Wgl3W5FDNoE>

